



PORSCHE

Presse-Information

24. August 2017

Porsche-Premiere im Internet

Weltpremiere des neuen Cayenne im Livestream

Stuttgart. Porsche feiert am Abend des 29. August 2017 in Stuttgart-Zuffenhausen den ersten großen Auftritt des neuen Cayenne. Internationale Medien erleben dabei eine spektakuläre Inszenierung aus Musik, Licht und Choreografie. Die Weltpremiere seines neuen SUV überträgt Porsche live im Internet. Interessierte sehen das Event via Livestream im Porsche Newsroom am

Dienstag, 29. August 2017

ab 21.00 Uhr MESZ

unter

newsroom.porsche.de/cayenne2017

(Originalton: Deutsch – 2. Tonspur: Englisch)

Der Livestream kann mit den entsprechenden Embed Codes direkt in die eigene Website eingebunden werden.

Deutsche Version:

<https://d22bp6odit2fab.cloudfront.net/newsmarket/index.html?tag=aHR0cHM6Ly9kMjJicDZvZGI0MmZhYi5jbG91ZGZyb250Lm5ldC9uZXdzZWYya2V0L3htbC9uZXdzZWYya2V0LnhtbDsyNDE2Ng%3D%3D>

Englische Version:

<https://d22bp6odit2fab.cloudfront.net/newsmarket/index.html?tag=aHR0cHM6Ly9kMjJicDZvZGI0MmZhYi5jbG91ZGZyb250Lm5ldC9uZXdzZWYya2V0L3htbC9uZXdzZWYya2V0LnhtbDsyNDE2NQ%3D%3D>

Bildmaterial im Porsche Newsroom (newsroom.porsche.de) sowie auf der Porsche-Presse-Datenbank (presse.porsche.de).